

SEUKAS

PRESENTACIÓN

Somos Carlota Allende, Teresa Arana, Carlota Conty e Iciar Zaldúa (creadoras de SEUKAS), un local de ocio dedicado al entretenimiento e incluidas diferentes actividades para realizar en grupo, despejando la cabeza y pasar un rato disfrutando con conocidos.

La motivación principal para desarrollar este proyecto está basado en nuestra experiencia viviendo en Bilbao. En esta ciudad se pueden encontrar actividades en diversos ámbitos con diferentes intereses, y ha pasado de estar contaminado a ser en la actualidad una ciudad turística muy atractiva.

Nosotras, consideramos que el gran Bilbao en el que vivimos todavía tiene mucho por desarrollar, innovar y progresar. Y viendo la ciudad desde la perspectiva del cliente, vemos que tenemos un ámbito de ocio muy amplio, con mucho museo, buenos cines, un gran San Mamés... pero aún quedan zonas por explorar donde habitamos gran parte de nuestra vida social.